



かわさき

第9号

川崎小学校

文責 校長



通学班会を開きました

5月29日（金）通学班ごとに集まり、担当教員の指導のもと安全な道路の歩き方や新型コロナウイルス感染症予防のため前後の間隔を1メートル空けることについて確認しました。また、朝、学校に到着したときにいつのまにか列がなくなってしまい、どこまでが班行動だったのか分からないという反省を生かし、通学班の終了合図を班長が出すことにしました。具体的には、校門を入れてから一旦止まり、班長がみんなの顔を見ます。班の全員が注目したところで、班長が「これで登校班を終わります。解散！」と号令をかけます。生活の中で「けじめ」や「くぎり」をつけることで、行動の切り替えが上手にできる子どもに育ててほしいと考えています。

明日、3日（水）には下校時刻に合わせて、交通教室を行います。安全な道路の歩き方や横断のしかた、前後の友達との間隔の実際などについて指導します。その後、各地区担当教員が、子どもたちと一緒に歩行して現場指導を行います。登下校の様子についてお気づきのことがあれば、いつでも学校へお知らせください。



第1回 避難訓練

5月29日（金）昼の時間に本年度初めての避難訓練を行いました。訓練は「1. 大きな地震が起こり、しばらく揺れが続いている」、「2. 揺れが収まったので、校庭に避難する。」という想定で行いました。現在学習している教室から、校庭への安全な避難経路を確認するとともに実際に体験しました。子どもたちはマスクを着用し、前後の間隔を1メートル程空けながら、素早く安全に避難することができました。

